

# C12undC12 Netzwerk

## Deutschsprachige Gruppen

|   |   |
|---|---|
| <b>Schritt 12</b>   | <b>Step 12</b>  |
| Nachdem wir als Ergebnis dieser vorangegangenen Schritte ein geistliches Erwachen erfahren hatten, versuchten wir, diese Botschaft an abhängige und kranke Menschen weiterzugeben und diese Prinzipien in allen unseren Angelegenheiten anzuwenden. | Having had a spiritual awakening as the result of these steps, we tried to carry this message to others, and to practise these principles in all our affairs. |

© Overcomers Outreach – C12undC12 - 2007

© Alcoholics Anonymous World Services Inc.

|  |  |
|--|--|
| <b>Gottes Wort zu Schritt 12</b>   | <b>God's Word to Step 12</b>   |
| Lasst Christus den Mittelpunkt eures Lebens sein. Seid immer dazu bereit, denen Rede und Antwort zu stehen, die euch nach der Begründung eures Glaubens fragen. Seid dabei freundlich, aber vergesst nicht, welche Verantwortung ihr vor Gott habt. Ihr habt ja ein gutes Gewissen!<br><br>1. Petrus 3:15-16 (Hoffnung für Alle) | Instead, you must worship Christ as Lord of your life. And if someone asks about your Christian hope, always be ready to explain it. But do this in a gentle and respectful way. Keep your conscience clear.<br><br>1 Peter 3:15-16 (New Living Translation) |

BibleGateway.com is © Copyright 1995-2007

[Gospel Communications International](http://www.gospelcommunicationsinternational.com)

|  |   |
|--|---|
| Die vorliegenden "Zwölf Schritte" wurden mit Genehmigung von Alcoholics Anonymous World Services, Inc., New York, übernommen und den geistlichen Prinzipien von Overcomers Outreach Inc. angepasst, so dass keine zwangsläufige Übereinstimmung zwischen beiden 12-Schritte-Programmen sowie eine Zustimmung noch Kontrolle seitens AA Inc. daraus zu implizieren ist. | The Twelve Steps, reprinted and adapted with permission of AAWS, Inc. NY, do not imply that there are no differences using the 12 Step Program and activities between both fellowships neither AA agrees and reviews the contents of this kind of steps expressed herein. |
|--|---|